

## TRABAJO FEMENINO Y SALUD EN LA CONSTRUCCION DEL NUEVO SER HUMANO

Al hablar de la defensa de la salud de la mujer y del papel de la práctica sanitaria frente al desarrollo, se trata no sólo de mantener cuerpos biológicamente aptos para que funcionen como máquinas en la producción, por el contrario, de lo que se trata es de forjar un **ser humano nuevo** y, como parte de esto, la **nueva mujer**. Seres que expresen, tanto en lo individual como en lo colectivo, los rasgos distintivos de lo humano (el trabajo creador, la libertad, la solidaridad, la conciencia objetiva de la realidad, y la capacidad autárquica de modelar la vida) y el máximo estado de salud que sea posible de acuerdo al desarrollo científico y tecnológico alcanzados.

### Trabajo, Deterioro y Sobreenvjecimiento de la Mujer

Caben en este punto dos preguntas claves: ¿Qué es para la mujer estar sana? y ¿Cuál es la máxima salud alcanzable por las mujeres en una época determinada? A continuación se esbozan respuestas a estos interrogantes.